

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 27. Januar 2015

Erhöhte Geschwindigkeit in der Sigismundstraße

Beschluss Nr. 0010

Der Magistrat wird gebeten,

den Bereich in der Sigismundstraße rund um die Eisenbahnbrücke aus Sicht der Verkehrssicherheit zu überprüfen und dem Ortsbeirat mitzuteilen, wie darauf hingewirkt werden kann, dass dort nicht überhöhte Geschwindigkeiten der Verkehrsteilnehmer auftreten.

Begründung:

Der Ortsbeirat wird im gleichen Zuge veranlassen, dass das mobile Geschwindigkeits-Anzeigen-Gerät dort positioniert wird, um weitere Hinweise zur Geschwindigkeit zu erhalten.

Dem Ortsbeirat wird immer wieder mitgeteilt, dass in diesem Bereich viel zu schnell gefahren wird. Hinzu kommt, dass neben dem Individualverkehr, der in den Bereich „Am Bürgerhaus“ möchte, auch der zusätzliche Verkehr kommt, der die Abkürzungen über die Wirtschaftswege nutzt.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher